

BIEVRE

C'était la première fête des Belges

Bièvre était en noir jaune rouge et aux couleurs de l'Europe ce jeudi 21 juillet. Deux groupes de l'Européade étaient présents.

• **Filienne WANLIN**

Cest la toute première fois que Bièvre organise des festivités à l'occasion de la fête nationale belge. « *Après avoir participé à d'autres activités dans la région, j'ai eu l'idée d'organiser une fête nationale ici dans le but de rassembler les villageois et de montrer nos couleurs*, explique l'échevine Vinciane Rolin. *Après les attentats qui ont touché notre pays, nous devons rester unis et être fiers de notre pays.* »

La journée a débuté par une messe dite par Joseph Goffin et rehaussée par la chorale Saint-Hubert de Bièvre. Après le Te



Les Européens présents à Bièvre pour le 21 juillet, et leurs familles d'accueil.

Deum, les porte-drapeaux se sont retrouvés au pied du monument pour la traditionnelle Brabançonne. Un apéritif national, offert par l'administration communale, était servi à toutes les personnes présentes.

La commune de Bièvre est jumelée à une commune rurale de chacun des pays de l'Union Euro-

péenne. Ce jumelage appelé « Charte des Communes Rurales d'Europe » rassemble donc 27 communes rurales dont la taille est plus ou moins équivalente à celle de Bièvre. Le principal objectif de la charte est de s'unir pour construire et stimuler le processus d'intégration européenne avec comme valeurs la

solidarité, la communication ainsi que les échanges entre les adultes et les jeunes. A l'occasion de la fête des Belges, les pays limitrophes étaient invités : l'Allemagne (Hepstedt), la France (Cissé), le Grand-Duché de Luxembourg (Troisvierges) et les Pays-Bas (Isch). En cours d'après-midi, chacun a pu mettre

en valeur ses produits de bouche. Dans le cadre de la 53^e Européade, deux groupes folkloriques ont fait le déplacement jusqu'à Bièvre. Il s'agit du groupe hollandais Wieringer Dangers et du groupe letton Rubis & Milkeis. Revêtus des costumes traditionnels de leur pays, les danseurs ont littéralement séduit le public venu nombreux pour assister à la fête. Les autorités communales biévriennes se sont prêtées au jeu en exécutant quelques pas de danse avec les invités. Une promenade guidée de 5 km a rassemblé quelque 75 participants.

Les Dear Old Chaps se sont ensuite produits en concert sur la place de l'Europe. Pendant ce temps, les délégations européennes étaient conviées à un jambon à la broche au Centre culturel avec les familles d'accueil. Ce repas était préparé par Daniel Comès, bien connu dans la région. À la tombée de la nuit, un lâcher de lanternes volantes aux couleurs nationales était organisé et suivi d'un feu d'artifice. ■